

校長便り 怒濤 高

県立糸満高校

平成28年11月25日(金)

校長 辻上弘子

第14号

幸運の方程式を持っているのかもしれない

保護者の皆さまの登録携帯電話へ、毎日配信されております糸高ニュースでも紹介のあります通り、お子さまは日々の日課を積み上げながら、成長を遂げております。(登録はお子さまか、担任へお声かけ下されば対応できますかと) 15日(火) 沖縄科学グランプリでは、名だたる進学校を抑えて本校チームBが実験部門1位(25チーム中)に輝きました。又、全職員であたる面接指導も今が佳境。本校職員は、全てのお子さまは力をもっており、まだまだ伸ばせる、学力をつけることはお子さまの幸せにつながると確信しております。素直な生徒と情熱溢れる職員、お互いが幸運の方程式を持っているに違いありません。

文武一道でございます テスト勉強応援ウィーク実施中

生徒の8割が部に加わっている本校では、昨日から12月1日(木)まで「テスト勉強応援ウィーク」を実施しています。その目的は、期末考査に向けてテスト期間をより充実させることと、部活動単位で勉強する雰囲気を作り出し、学校内で安心して勉強できる場所を提供することでございます。この期間の土曜・日曜日は早朝から、各部の生徒が学習ベンチで時にはノートを貸し借りしながらも一心に学習に没頭している姿が見られます。いつものバットやラケットを鉛筆に持ち替えて、仲間と共に学習です。「受験は団体戦」という言葉が有名であります様に、まずは目の前の「期末考査に向けて一緒に頑張ろう」という意気込みが伝わってくる取組でございます。文武一道、これだけ部活に力を注ぐことができるのですから、その隠された能力の中に、学習にも通ずるものがあると確信している本校職員団でございます。生徒へ様々仕掛けて参ります。是非ともご家庭でも応援の声かけをよろしく願います。高校生でもご家族からの激励は、純粋に嬉しいものがありますから。